



第七中学校

校長 柏木 圭子

体育祭

5月20日（土）、「勝利しか見えない 私たちの物語」のスローガンのもと、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に見守っていただいて、体育祭を実施しました。

前日からの雨の影響で開始時間を1時間半遅らせての開始となりましたが、朝早くから校庭の水を取り、土を入れてコンディションを整えたり、残してあった準備を整えたりと大勢の生徒たちと先生たちが活動し、体育祭を実施できるようにしてくれました。

競技種目も、1年生「台風の目」、2年生「いかだ流し」、3年生「大ムカデ」の学年種目、全級リレーや3年生の「集団行動」、5組の「七中ソーラン」、そして個人種目の代表として学級対抗リレーのみに種目を変更して実施しましたが、力強い演技と精一杯の応援に感動しました。

また生徒たちは、体育祭の取組の中で、自分にできることを考え、行動しようと努力していました。実行委員や係になった生徒はもちろんのこと、集合を素早くしようとするなど、体育祭の成功のために一人ひとりができる事を実行していた姿がすばらしかったです。また練習中から、がんばっている人に拍手をして応援していた様子からは、七中生の優しく思いやりのある心が感じ取れました。

全力で取り組んだ時の楽しさや感動を、これからももっと重ねていきましょう。



修学旅行

5月29日（月）から31日（水）まで、3年生が奈良・京都に修学旅行に行ってきました。スローガンは「3年間の集大成 つくろう想い出 青春の1ページ 京都・奈良魂」です。行程は1日目に法隆寺・東大寺の見学、2日目は公共交通機関を使って、3日目はタクシーを使って京都市内を班ごとに見学しました。昼食も見学コースの途中であらかじめ考えていたところでとったり、夕食ですき焼きを楽しんだりもできました。

3年間の集大成というスローガンのとおり、班で協力して行動した結果、宿舎や集合場所に帰ってきたときの表情は達成感にあふれています。

また3年生が大きなバッグを受け取りに学校に戻ってくると、班ごとに荷物がきちんと並べておいてありました。先生方の指導のもと、部活動をやっていた生徒たちがトラックから降ろした荷物を並べてくれていたのです。がんばった3年生と温かく3年生を迎える下級生の気持ちが通い合うようなひとときでした。



学校からのお知らせについて

5月からご家庭と学校をつなぐツールとしてC4th Home & Schoolの使用を開始しました。欠席連絡が大変便利になったとのお声もいただいております。今後、学校からのお知らせを印刷物ではなく、データの配信に移していく予定です。まだ登録していらっしゃらないご家庭は、なるべく早く登録をお願いいたします。

6月はふれあい月間です

東京都では6月を「ふれあい月間」といって、いじめ防止のため特に強く取り組む月間としています。自分ではそういう気持ちではなかったとしても、言葉や行動によって相手が嫌だと感じたらいじめです。

七中では日頃から「居心地のよい学級や学年、学校にするために、思いやりの心をもとう」と呼びかけています。思いやりとは、相手の身になつて考えたり、推察して気遣いをしたりすることを意味する言葉です。自分がこういう言葉を投げかけられたらどう思うか、こういう態度をとられたらどんな気持ちがするか、を思い浮かべると、言ってはいけない言葉ややってはいけない行動について想像できます。

ふれあい月間を人との関わり方について考える月間にしていきましょう。

学校のみんなが
安心して過ごせるようにするために

こんなことありませんか

こっそり話したつもり…

ふざけただけ…

思つたことを書いただけ…

相手が嫌だと感じたら… それは、いじめです

いじめをしてはいけないと、法律で決まっているのだけ。

いじめを防ぎ、いじめられた人を守るための
法律があります【いじめ防止対策推進法】

(定義) 第2条 「いじめ」とは、児童等に対して(中略)他の児童が行う
心理的又は物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われる
ものを含む。)であって(中略)心身の苦痛を感じているものという。
(いじめの禁止) 第4条 児童等は、いじめを行ってはならない。など

いじめで苦しむ人ゼロ！あなたから始めよう！

いじめられそうになったら

- その場から離れよう。
- 相手の目を見ながら「やめて」と言って立ち去ろう。
- 安全な場所に行こう。

だれかがいじめられているのを見たら

- 学校の先生にすぐに相談しよう。
- いじめられている人を支えてあげよう。
- 勇気を出して、いじめを止めよう。

もしもいじめられたら

- いじめから守ってくれる大人(家族や学校の先生、スクールカウンセラー)に相談しよう。
- 友達に相談しよう。
- いじめがなくなるまで、何度も相談しよう。

あなたがだれかをいじめているとしたら

- すぐにやめよう。
- やめたくても、自分もいじめられるかもしれないといった不安などからやめられないときは、大人(家族や学校の先生)に相談しよう。

必ず力になります

教育相談一般・東京都いじめ相談ホットライン
0120-53-8288

令和5年6月 東京都教育局指導部

学校公開週間

学校公開週間、学校説明会を下のとおり行います。学校の様子をご覧いただく機会としていただけるとありがたいです。

1 学校公開週間 期間 6月12日（月）～6月16日（金） 14日（水）は午前のみ

時間 9：30～11：30 13：30～16：30

授業については16：00まで。

16：00～16：30は部活動の見学ができます。

入口 正門からお入りください。

2 学校説明会 日時 6月16日（金）15：30～16：15 15：10受付開始

会場 本校体育館

対象 来年度、中学校に進学する児童の保護者

入口 西門及び東門

3 来校される際のお願い

○上履きをお持ちください。

○校内での写真撮影、動画撮影はご遠慮ください。

○体調のすぐれない方はご遠慮ください。